

Sparkasse und SÜDKURIER loben 50 000 Euro für Jugendarbeit aus

Mitmachen und gewinnen: Beim großen Jugendwettbewerb von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus gibt es 50 000 Euro für die Jugendarbeit in Vereinen, Verbänden und Organisationen zu gewinnen. Bewerben Sie sich einfach mit einem Projekt für Ihre Nachwuchsarbeit.



Auf die Ideen freuen sich (von links): Wolf Morlock (stellvertretender Vorstandsvorsitzender Sparkasse Hochrhein), Kai Oldenburg (SÜDKURIER-Regionalleiter Hochrhein) und Heinz Rombach (Vorstandsvorsitzender Sparkasse Hochrhein). Bewerbungsunterlagen gibt es in alle Geschäftsstellen der Sparkasse Hochrhein sowie im Internet auf:

www.suedkurier.de/jugendwettbewerb